
Glubb will Simon Terodde
Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 12. August 2020, 21:00

Zitat von bigbangfan07 

Waren bei Margreitter bei seiner Verlängerung damals nicht 800.000 im Taum
gestanden!?

Denke das du ned weit davon entfernt liegst, ich weiß nur noch das man damals von
Vereinsseite aus kommunizierte, man hat sich finanziell sehr weit strecken müssen um diesen
Deal einzutüten
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